

Rätische Spiele 1971

Autor(en): **Schlumpf, L.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Bündner Schulblatt = Bollettino scolastico grigione = Fegl
scolastic grischun**

Band (Jahr): **30 (1970-1971)**

Heft 6

PDF erstellt am: **18.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-356399>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Rätische Spiele 1971

Dr. L. Schlumpf, Regierungsrat,
Felsberg

In der eindrücklichen Annahme der eidgenössischen Verfassungsvorlage über die Förderung von Turnen und Sport auch durch die Stimmbürger unseres Kantons gelangten Verständnis für die Bedeutung dieses Anliegens und Erkenntnis der bezüglichen Aufgaben des Gemeinwesens zum Ausdruck. Ein Verständnis und eine Erkenntnis, welche im Laufe der letzten Jahre angesichts der sich stark wandelnden Lebens- und Arbeitsverhältnisse stetig gewachsen sind und die breite Anerkennung von Turnen und Sport als wertvolle Faktoren im menschlichen Leben mit sich brachten. In der Tat geht es dabei nicht allein um ein Anliegen des Einzelnen, des sportlich Interessierten und Engagierten, sondern zugleich um ein solches der Gemeinschaft. In sportlicher Betätigung liegt eine jedermann zugängliche Möglichkeit sinnvoller Freizeitgestaltung, eine bedeutende Grundlage für die Erhaltung der Volksgesundheit, ein wertvoller Beitrag zur Pflege von Kontakten und Beziehungen, aber auch ein Übungsfeld für sportlichen Krafteinsatz und freiwillige Einordnung in die Gemeinschaft. Diese Wertung von Turnen und Sport war Ausgangspunkt für die Anregung

des Kleinen Rates, im Vazeroljahr 1971 einen gesamtbündnerischen, polysportiven Anlass durchzuführen. Diese Veranstaltung, welche am 28. und 29. August 1971 im Raume Lenzerheide-Vazerol stattfinden wird, soll Vertreter aller Regionen zusammenführen zu einem sportlichen Kräftemessen in zahlreichen Disziplinen in Mannschafts- und Einzelwettkämpfen, zugleich aber auch zur Herstellung und Pflege interregionaler Beziehungen. In diesem Sinne ergeht die Einladung in erster Linie an aktive Teilnehmer der jungen und älteren Generation, von deren Mitwirken das Gelingen des Vorhabens abhängt. Miteingeladen sind gleichzeitig alle Bevölkerungskreise, denen Gelegenheit zu einem breiten Zusammentreffen geboten wird.

Mit Genugtuung durfte der Kleine Rat die Aufnahme seines Vorschlages durch unsere kantonalen Sportorganisationen und ihre spontane Bereitschaft zur Übernahme der umfangreichen Vorbereitungs- und Durchführungsarbeiten feststellen. Diese Arbeiten sind in vollem Gange und zeigen, dass das erhoffte Interesse an einem solchen gesamtbündnerischen Anlass weitherum vorhanden ist. Be-

reits laufen die auf regionaler Ebene zu treffenden organisatorischen Vorkehren, und in den nächsten Wochen kann die sportliche Vorbereitung der Wettkämpfer in Angriff genommen werden.

An den Organisatoren, den aktiven Teilnehmern und den – hoffentlich zahlreichen – Begleitern aus allen Gegenden ist es nun, den Rätischen Spielen 1971 zum Erfolg zu verhelfen. Zu einem Erfolg, der die eingangs er-

wähnten Aufgaben und Zielsetzungen sportlicher Betätigung und Kontakte unter Beweis stellt, der vielleicht auch im Falle guten Gelingens einer späteren Wiederholung rufen kann. Mit den Rätischen Spielen soll ein Beitrag zur Förderung von Turnen und Sport in unserem Kanton geleistet werden, ein Beitrag aber auch zum Verständnis, zur Verbundenheit und zur Freundschaft zwischen allen Volkskreisen und Regionen von Graubünden.

Inhaltsverzeichnis Bündner Schulblatt 30. Jahrgang, Heft 1-6

	Heft	Seite
Delegiertenversammlung und Kantonale Lehrerkonferenz 1970		
in Roveredo	1	3
Übersicht über die Vereinsrechnung	1	13
Lehrerversicherungskasse	1	16
Protokoll der kant. Lehrertagung	2	94
Mitteilungen des Vorstandes	1	8
	5	217
	6	248
Unsere Toten	1	25
	6	259
Kurse und Weiterbildung	1	43
	2	100
	3	144
	4	186
	5	221
	6	262
Amtlicher Teil	1	53
	3	148
Buchbesprechungen	1	48
	2	103
	3	149
	4	189
	6	268
Das Misox	1	29
O Weihnachtszeit – o Gnadenzzeit (Krippenspiel)	2	76
Unsere Schulweihnacht	2	86
Gedichte	3	115
Entwicklungshilfe	4	163
Handfertigkeitsunterricht auf der Unterstufe	5	203
Naturkunde auf der Mittelstufe	6	235